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射水市教育委員会２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年２月２５日（金）   開会 午後 ３時３０分 

                     閉会 午後 ５時３０分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長補佐、高井学校教育課

総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告 
（１）令和４年３月射水市議会定例会会期日程（案） 
   教育委員会事務局長が資料１に基づき説明した。 
（２）令和４年３月一般会計補正予算（案）説明書 
   教育委員会事務局長が資料２に基づき説明した。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和４年度予算（案）概要 
   教育委員会事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）及び学校教育課長が資料３に 

基づき説明した。 
（２）第２回学校部活動在り方検討会 会議概要 
   学校教育課長が資料４に基づき説明した。 
（３）休日の部活動の地域移行に向けた検討状況について 
   学校教育課長が資料５に基づき説明した。 
（４）令和３年度卒業（園）式及び令和４年度入学（園）式について 
   教育委員会事務局次長が資料６に基づき説明した。 
（５）令和３年度末教員異動方針について 
   教育委員会事務局次長が資料７に基づき説明した。 
（６）射水市フットボールセンターの管理運営等について 
   スポーツ施設整備班長が資料８に基づき説明した。 

 （７）教育委員会行事予定 
    学校教育課総務企画係長が資料９に基づき説明した。 
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４ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   ３月定例会 ３月２８日（月）午後４時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 
（１）令和４年度予算（案）概要 

[委 員] 令和４年度予算（案）の中で、放課後児童クラブＷｉ－Ｆｉ設置工事の話が 

    あった。放課後児童クラブ支援員への学習専用端末の使い方等の指導は行き届 

    いているのか。研修等を行っているのか。 

[事務局] 新年度予算（案）に計上の、放課後児童クラブＷｉ－Ｆｉ設置工事は、長期 

    休業時等に児童が学習専用端末を使っての宿題にも対応できるよう支援員から 

要望を受けて整備を図るものである。 

 学習専用端末の使い方等の指導は、支援員への研修会等もあるので、学校教 

育課と連携して検討してまいりたい。 

  [委 員] 学習専用端末がインターネットに接続できないといった場合もある。 

検討をお願いしたい。 

  ［教育長］ 今年度の夏季休業時には、ご家庭において学習専用端末のインターネット接続 

ができない場合、教員がその電話対応に時間を要していた。 

       新年度予算（案）では、長期休業の学習専用端末持ち帰り時のサポート体制と 

して、ＧＩＧＡスクール運営支援センターを開設することとしている。 

また、委員がおっしゃった研修についても必要であると考えている。 

  ［委 員］ サポート体制は、現在、臨時休業時も対応可能なのか。 

  ［事務局］ 対応可能である。 

  ［委 員］ 親も対応が分からないように、放課後児童クラブ支援員も分からないと思う。 

サポートをお願いしたい。 

 

  ［委 員］ 「心身ともに健やかな子どもの育成」の項目に、射水っ子体力ＵＰ応援事業の  

      予算が計上がされている。 

       現在、コロナ禍により子ども達は外遊びができない状況であり、体力が低下し 

ていることが考えられる。今までどおりではなく、特に気を付けて指導を行って 

いただくなど、限られた予算ではあるが配慮をお願いしたい。 

  ［教育長］ このような視点を加えた指導を行うことができればと考えている。 

 

 

 （２）休日の部活動の地域移行に向けた検討状況について 

[委 員] 競技団体へのアンケートを実施されているが、１６団体は市内の団体であるか。 

  ［事務局］ そのとおりである。 

 

  ［委 員］ 令和４年８月にはモデル競技試行開始の予定としている。 

いつ頃まで地域移行を図る予定なのか。 

  ［事務局］ ２年から３年のうちには、全競技が地域で活動できるようにしたい。 

モデル競技を実施しながら、検討をしてまいりたい。 

   ［教育長］ モデル競技については、新チームが発足する令和４年８月（２学期）からスタ 

      ートし、その状況を踏まえ、一旦、問題点等を話し合う必要がある。 

その他の競技では、モデル競技の中で問題となっていることを解決しながら、

地域移行につなげていくこととなる。引き続き、情報提供してまいりたい。 

   

午後５時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


